Naciones Unidas S/2000/397



## Consejo de Seguridad

Distr. general 8 de mayo de 2000 Español Original: inglés

## Carta de fecha 8 de mayo de 2000 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Uganda ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de referirme a los lamentables incidentes que ocurrieron en Kisangani el 5 de mayo de 2000. Se me ha encargado además referirme a la declaración presidencial (S/PRST/2000/15) en que el Presidente del Consejo de Seguridad expresó preocupación por los renovados incidentes entre fuerzas de Uganda y fuerzas de Rwanda en Kisangani.

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta, junto con su anexo, como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Prof. **Semakula Kiwanuka** Embajador Extraordinario y Plenipotenciario Representante Permanente

00-42263 (S) 080500 080500

## Anexo a la carta de fecha 8 de mayo de 2000 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Uganda ante las Naciones Unidas

A las 4.05 horas (hora de Kisangani) del 5 de mayo de 2000 unidades del Ejército Popular de Rwanda (RPA) desplegadas en Kisangani dispararon contra las Fuerzas de Defensa Popular de Uganda (UPDF) que se estaban retirando del aeropuerto de Simi Simi.

Las UPDF se estaban retirando debido a que las fuerzas dominantes del RPA habían comenzado a rodearlas sin ningún tipo de provocación. El RPA disparó contra las UPDF y les impidió unirse con las fuerzas principales en Kapalata.

El RPA también desplegó más tropas en Kisangani City sin informar a las UPDF, acto que es incompatible con el Acuerdo de Mweya. El RPA sigue reforzando sus posiciones desde Lubutu. Las UPDF están manteniendo una postura defensiva, y se está poniendo todo empeño en resolver el problema.

También es importante mencionar que durante los últimos siete días el Comandante del Ejército de Uganda, General de División Jeje Odongo, trató de ponerse en contacto con su homólogo rwandés sin conseguirlo.

Uganda también despachó a un enviado, el Brigadier Kashaka, a Kigali unos pocos días antes de los incidentes para asegurar al RPA el compromiso de Uganda con la paz y la estabilidad en la región.

Como de costumbre, Uganda está recurriendo a todos los contactos diplomáticos, políticos y militares para resolver el problema.

2 n0042263.doc